

Miguel Diaz-Canel plaide pour le plein exercice de la justice



La Havane, 8 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné ce jeudi que l'objectif principal du Tribunal Suprême Populaire est d'élever la qualité du système judiciaire et de défendre le plein exercice de la justice.

«La société cubaine doit y faire confiance ...car cela a toujours été la vocation du gouvernement révolutionnaire » a souligné le président Miguel Diaz-Canel au cours de la réunion de bilan annuel de la plus haute instance judiciaire de notre pays.

Il a d'autre part qualifié d'indispensable la nécessité d'élever la culture juridique de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183027-miguel-diaz-canel-plaide-pour-le-plein-exercice-de-la-justice>



Radio Habana Cuba